

Soutien au spectacle vivant et aux festivals d'initiative locale

Intervention de Marion Martin
Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes

Monsieur le Président, Chers collègues,

Je souhaite intervenir sur les rapports n°7 et 9, respectivement relatifs au **spectacle vivant et aux festivals d'initiative locale**.

Nous voterons pour ces deux rapports, car le soutien départemental est reconduit pour de nombreuses structures animant la vie culturelle du Val-de-Marne.

Cependant, nous regrettons qu'une fois de plus la culture fasse les frais de vos coupes budgétaires. -15 000 € pour le Théâtre Studio, -5 000 € pour Plateau 31, et concernant le Festival International de Films de Femmes (FIF), -34 000 €.

Comme à votre habitude, **vous vous justifiez en citant des circonstances particulières**, comme vous le faites d'ailleurs sur le FIF en pointant le désengagement de la commune. Cet argument est pourtant assez curieux, car concernant le Théâtre Studio, alors qu'en l'espèce la subvention de la commune est en hausse, cela ne vous empêche pas de baisser celle du Département.

Au-delà donc de vos justifications qui ne trompent personne, **nous constatons sur le soutien au spectacle vivant, une baisse de 164 000 € en l'espace de deux ans.** Une saignée pour la culture, que ne laissent pas apparaître les votes, CP après CP, de petites baisses.

Cet effet de cliquet conduit à un manque de visibilité. Cela nous conduit à vous demander une nouvelle fois **un débat global sur votre politique culturelle départementale, sa logique et ses priorités.**

Je vous remercie.

Seul le prononcé fait foi